

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。昨日は、モンゴリアンビレッジの方がいらっしゃって、馬頭琴の演奏を2年生に聴かせてくださいました。国語の授業で「スーホの白い馬」を学習したばかりの2年生の素直な感想を是非ぜひお聴きください。

馬頭琴の本物を初めて見ました。全部馬の骨かと思いました。木のものや山羊のものもありました。最後に草原の人が着ている服を着ることができて良かったです。

アルタンバガナさんが真剣に弾いている姿がかっこよかったです。あと、川中子さんもモンゴルのことをよく知っていてすごかったです。最後に馬の鳴き声を弾いてくれてすごかったです。歌の歌い方もバッチリでした。私もモンゴルを体験できる場所(モンゴリアンビレッジ)に行きたいです。

馬頭琴は馬のしっぽなのに、とても不思議な素敵な音を出せて、「翼の生えた黒い馬」や「夕焼け小焼け」を弾けて、とってもビックリしました。

馬頭琴の演奏はオリジナルになっていて、とてもすごかったです。モンゴルじゃんけんを覚えられて嬉しかったです。家に帰ってから妹と一緒にモンゴルじゃんけんをしたいです。

一人だけど、何人も弾いている感じでした。最後に馬の鳴き声や走っている音を馬頭琴で演奏していてとてもすごかったです。モンゴルに行ってもっと歌を聴きたいです。

初めて目にする馬頭琴に感激していることが伝わってくる感想でした。その国その国に文化があり、その文化があるからこそ生まれる作品がある、表現される物語や音楽や絵画がある。そして日本文化との共通点や相違点を知るからこそ、よりその作品の価値を理解できるようになるのだと思います。素敵な機会を作ってくくださった〇〇先生ありがとうございました。

さて、先生が先週ちょっとお休みをいただいてしまったので、少し遅くなってしまいましたが、授業参観を終えて保護者の皆様からの今年度ラストの応援メッセージをいただいていますので、紹介しますね。

暗唱や計算、どんな2年生になりたいか自分の気持ちを発表する等々、入学式の頃と比べてこの1年のみんなの成長を本当に感じました。かっこいい2年生になって下さい!

一年前よりも堂々と発表する姿にとっても感心しました。最後にみんなで歌を歌ってくれたのがとても楽しそう良かったです。

お友達と協力する姿が見られて嬉しかったよ。先生の声かけですぐに話を聞く姿勢に切り替えることができて、みんなかっこよかったです!

何回も手を挙げて発表している姿を見て、日々成長しているなあと感じました。途中から大喜利大会になっていましたが★★先生のツッコミも良い感じで、しかも大切なことはしっかり学べていて、とても良い雰囲気クラスだと思います。もうすぐクラス替えですが4年1組みたいな良いクラスを新しいクラスでも作って毎日楽しく過ごしてください!

6年生に向けてさらに充実した学校生活を送るために、相手の気持ちだけでなく、自分の気持ちや考えも大切にしてほしいと思います。

話を聞く、自分で考える、みんなで考える、カフトで盛り上がる、どの姿も頼もしく感じました!

小学校最後の授業参観、とても楽しみでした。早く着いたので、昇降口のお掃除を頑張る姿も見ることができて、嬉しかったです!授業中も少し緊張したムードの中、積極的に手を挙げて発言し、雰囲気を和ませてくれて、頼もしく感じました。頑張っている姿を見せてくれて、ありがとう!中学校に行っても、明るく、元気に、楽しく授業を受けることができるといいね!そして子ども達に興味を持たせ、丁寧にご指導くださった☆☆先生、どうもありがとうございました!

お母さんへの感謝の言葉ありがとう。頑張って美味しいご飯を作るから、もっともっと大きくなってね!!

この3学期、校長先生から「新しい目標を立てる」「まとめの学習をする」「感謝を伝える」の3つの目標をいただきましたね。授業参観では1年間のまとめを発表し、感謝の気持ちを伝えられていたようですね。素敵ですよ。

伊藤真氏の著書「考える練習」という本の中で、「考える練習」をするためにも、大人は子供がもつ純粋な疑問、素朴な「なぜ」を大切にやらなければならない。子どもの「なぜ」を尊重してやると、子供は素朴な疑問を自分で封じ込めたり、分かったふりをしなくてすむので、「なぜ」を問い続ける大人になる。つまり、知的正直さ、知的貪欲さにあふれた人になれるのである。「分かっていないことをわかる」という知的正直さと「分からないことを知りたい」という知的貪欲さは、いずれも「考える練習」の上で大きな推進力になる。その意味で子どもの「なぜ」は宝物だ。子どもに「なぜ」と聞かれたら、一緒に考えてみよう。と書かれていました。ポイントは大人も子供と一緒に考えてみようということですね。学力テストの結果が返ってきました。さあ、「まとめの学習」。皆さんと一緒に「考える練習」をしていきたいと思います。

それではまた来週、See you next week! Have a nice weekend!!